

Roscoff

Perharidy. La Fête de la musique a débuté

6 juin 2015



Lhomé a ouvert, mercredi, la Fête de la musique avec ses compositions poétiques et doucement rythmées qui lui donnent une place très personnelle dans le monde du rap.

Les patients du site de Perharidy-Fondation Ildys ont chaque année leur Fête de la musique, depuis 2008, avec des compositions maison ! Cette quinzaine festive s'adresse aux patients isolés ou qui ne peuvent quitter le centre pour des raisons médicales, mais aussi à leurs familles et aux personnels soignants.

Une quinzaine festive

Lhomé a ouvert, mardi, une série de concerts prévus jusqu'au jeudi 18 juin. Adeptes d'un rap poétique arabo-africain qui a grandi en France, il a charmé son auditoire en interprétant une musique qu'il compose autour de ces trois cultures. Demain, Mathilde Horcholle et Guillaume Handel raviront leur auditoire avec un répertoire classique et baroque et un mélange de flûtes de différentes époques. Mathilde participe au développement des activités de Son ar Mein, tout au long de l'année, dans le pays de Morlaix. On attend, bien sûr, aussi Maïon et Wenn, le duo loufoque qui sera accompagné, lundi, de Blunty Blunt aux platines. Mercredi, le groupe Search again, deux jeunes âgés de 17 ans, puisera dans son répertoire plutôt folk, pop et rock, accompagné d'harmonica et de tambourins, et le lundi 15 juin, place sera donnée à un univers coloré de swing, bossa-nova et jazz, mais aussi portugais et malgache.

© Le Télégramme - Plus d'information sur <http://www.letelegramme.fr/finistere/roscoff/perharidy-la-fete-de-la-musique-a-debute-06-06-2015-10655779.php>